

DEMOKRATIE



KUNST

BRAUCHT

DEMOKRATIE BRAUCHT KUNST

Kunst fordert genaues Hinsehen, Nachdenken, Position zu beziehen und in den Diskurs zu treten.

Die Verständigung über die Werte und Normen interkulturellen Zusammenlebens braucht Begegnung und Kommunikation. Hier setzt die partizipative Kunstaktion an und begibt sich in den Öffentlichen Raum. Im Rahmen von Kunstaktionen werden gemeinsam mit Teilnehmer*innen textile Aufnäher (Patches) mit der Aufschrift

“**DEMOKRATIE BRAUCHT KUNST**“ hergestellt. Die Schrift wird gedruckt, gesprayed oder gestickt, auf Kleidung befestigt und als tragbare Botschaft sichtbar im Stadtbild. Für die Teilnahme an den Aktionen sind keine Vorkenntnisse erforderlich.

KOSTENLOS UND OHNE ANMELDUNG

Instagram @demokratie_braucht_kunst

lich, es können Jugendliche ab 10 Jahre und Erwachsene mitmachen. Während des Herstellungsprozesses der Patches werden in moderierten Gesprächen die Begriffe Demokratie und Kunst mit den Teilnehmenden umkreist. Als Impulsgeber*innen für die Diskurse wird pro Kunstaktion ein Gast eingeladen. Der Impuls kann ein literarisches Zitat, ein Kunstwerk etc. sein, damit wird ein Gespräch ausgelöst, an dem sich alle Teilnehmer*innen beteiligen können. Lassen Sie sich überraschen!

TERMINE:

Sonntag 18. Mai 13-16 Uhr

Historisches Museum, Domplatz 7

Sonntag 13. Juli 15-18 Uhr,

Odeon-Kino, Unt. Königstraße 34

Samstag 27. September 14-17 Uhr,

Bürgerlabor Stadt Bamberg,

Hauptwachstraße 3

gefördert durch
Unterstützungsfonds
der Stadt Bamberg

